

Meine Damen und Herren, liebe Gäste,

es ist mir eine große Freude und eine besondere Ehre, heute Abend hier zu stehen, um einen geschätzten Freund und Partner, Bürgermeister Thierry Lagneau, zu ehren. Heute verleihen wir ihm mit großer Freude den "Nassauer Löwen" der Gemeinde Wetttenberg.

Die Geschichte der deutsch-französischen Freundschaft ist lang und facettenreich. Sie ist ein Symbol für Frieden, Zusammenarbeit und gegenseitigen Respekt. Sie ist auch ein Beispiel dafür, wie aus der Asche von Konflikten und Misstrauen etwas Schönes und Starkes entstehen kann. Die Beziehungen zwischen Wetttenberg und Sorgues sind ein starkes lebendiges Beispiel für diese Freundschaft.

Seit mehr als 50 Jahren verbindet uns eine Gemeindeparterschaft, die weit mehr ist als nur ein formeller Akt. Sie ist ein Band der Verbundenheit, das uns erlaubt, voneinander zu lernen, miteinander zu feiern und einander in schwierigen Zeiten zu unterstützen. Und ein fester Pfeiler dieser Partnerschaft ist unser Gast aus Sorgues, Thierry Lagneau, dem wir heute Abend unsere Anerkennung aussprechen.

Sein Einsatz für die deutsch-französische Freundschaft ist unermüdlich und beispielhaft. Er hat das Band zwischen unseren Gemeinden nicht nur erhalten, sondern weiter gestärkt und vertieft. Innerhalb und außerhalb unserer Partnerschaft hat er Brücken gebaut, wo Gräben waren, und hat immer wieder gezeigt, dass Zusammenarbeit und Freundschaft stärker sind als Unterschiede und Distanz.

Er steht mit seinem Einsatz und seinem Engagement dafür, dass die Bürgerinnen und Bürger von Wetttenberg und Sorgues nicht nur Partner, sondern Freunde sind. Er hat das Erbe derer, die vor uns kamen, bewahrt, und er hat den Weg für diejenigen geebnet, die nach uns kommen werden.

Mit seinem Engagement für die Freundschaft zwischen unseren beiden Ländern und Gemeinden hat er gezeigt, was es bedeutet, ein echter "Nassauer Löwe" zu sein. Es geht dabei nicht nur um Tapferkeit oder Stärke, sondern auch um Weisheit, Großzügigkeit und einen unerschütterlichen Glauben an die Macht der Zusammenarbeit und Freundschaft.

Meine Damen und Herren, liebe Gäste aus Sorgues, bitte erheben Sie sich von Ihren Plätzen, um mit mir Herrn Thierry Lagneau zu ehren, den neuen Träger des "Nassauer Löwen". Für seinen unermüdlichen Einsatz für die deutsch-französische Freundschaft und für seine beispiellose Führung in der Stärkung der Bande zwischen Wettenberg und Sorgues, sagen wir heute Abend von ganzem Herzen: Danke!

Liebe Wettenbergerinnen und Wettenberger, liebe Gäste aus Sorgues, liebe Freunde der deutsch-französischen Freundschaft,

nachdem wir gerade die außergewöhnliche Leistung unseres Freundes und Partners, von Thierry Lagneau, gewürdigt haben, möchte ich nun eine weitere, ebenso bedeutende Persönlichkeit ehren. Er war und ist eine tragende Säule unserer Gemeinschaft und ein wahrer Verfechter der deutsch-französischen Freundschaft. Heute Abend haben wir, habe ich die Ehre, Herrn Norbert Schmidt, mit dem "Nassauer Löwen" auszuzeichnen.

Die Beziehungen zwischen Wettenberg und Sorgues, aber auch die deutsch-französischen Beziehungen im Allgemeinen, wären ohne die unaufhörliche Arbeit von Menschen wie Norbert Schmidt nicht das, was sie heute sind. Mit seiner Leidenschaft und seinem Engagement hat er das Verständnis und die Wertschätzung für unsere französischen Freunde in unserer Gemeinde stets gefördert.

Norbert war, und ist noch immer, Gesicht, Herz und Seele der deutsch-französischen Gesellschaft. Er lebt die Prinzipien, die sie repräsentiert. Unermüdlich hat er daran gearbeitet, das Bewusstsein für die Bedeutung unserer Partnerschaft zu schärfen, die kulturellen Unterschiede zu überbrücken und das Band der Freundschaft zwischen unseren Gemeinden zu stärken.

Er hat sich immer stark dafür eingesetzt, dass Jugendliche die Möglichkeit haben, die französische Kultur zu erleben und die Sprache zu lernen. Er hat die Erwachsenen ermutigt, an Partnerschaftsfahrten teilzunehmen, um die wunderbare Gastfreundschaft von Sorgues zu erleben. Und er hat stets darauf hingewiesen, wie wichtig es ist, dass wir unsere gemeinsame Geschichte und unsere gemeinsamen Werte respektieren und ehren.

Norbert Schmidt ist ein wahres Beispiel dafür, wie viel man erreichen kann, wenn man an das glaubt, was man tut. Mit seiner Leidenschaft, seinem

Engagement und seiner Fähigkeit, Menschen zusammenzubringen, verkörpert er die besten Eigenschaften eines "Nassauer Löwen".

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, liebe Gäste aus Sorgues, ich bitte Sie, sich erneut zu erheben und gemeinsam mit mir Herrn Norbert Schmidt zu ehren, den neuen Träger des "Nassauer Löwen". Mit tiefer Dankbarkeit und großem Respekt würdigen wir heute Abend seine beispiellose Leistung und seinen Beitrag zur deutsch-französischen Freundschaft. Lassen Sie uns ihm gemeinsam unseren Dank und unsere Anerkennung aussprechen. Danke, Norbert, für alles, was Du getan hast und weiterhin tust.